
EL PAÍS

ARCHIVOEDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 10 de mayo de 1980

Industrial herido de bala en una pierna

EP | **Bilbao** | 10 MAY 1980

Archivado en: Durango Ayuntamientos Orden público Administración local Seguridad ciudadana
Atentados terroristas Secuestros Bizkaia País Vasco Delitos España Administración pública Terrorismo

Un industrial de Durango (Vizcaya), José Araquistain, resultó herido de bala por un comando que le secuestró a primeras horas de la tarde de ayer y le puso en libertad poco después, según informaron ayer a Europa Press fuentes autorizadas.

El señor Araquistain fue secuestrado por un comando formado por dos o tres personas, que le condujeron hasta el monte Orosqueta, de Durango. Una vez allí, le dispararon un tiro y le dejaron en libertad. El señor Araquistain pudo llegar por sus propios medios hasta el médico forense de la localidad para que le curara. La fábrica que regenta el señor Araquistain tiene actualmente problemas laborales.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |
